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1.. Por quais modvos a empresâ 
^l\'IBlllNTÀL, 

não realtzlt t coleta cle lixo
RECICLÂVLL no Lotcamcnto Verona, Bairo Universitátio?

E o que tcqucr. Sala das Sessôcs.

Cascavcl,31 tle Julho de 201u.

Je on Cordeiro
CI or/l)SL

.Justihcaçào

O objeuvo dessa propositura é atender a soücitaçào de motadores que Íelâtam a ausência da

coleta do llto ltcciclár'el no loteamcnto.

O scn-iço cla coleta normal é reaLizado, porém quando há reciclávcis, como ex. caixas, para
scrcm recolhidas, dcvcm ser cottadas e colocadas em sacos para screm levaclas. Cas<.r scjatr apenas

deixadas cm frente de suas casas elas não são recolhidas.

Outta situaçào, é que mcsmo, sendo separados os rcciclár'eis, como nào há a coleta, eles sãr.r

levados juntos para o âtetro com o lixo otgânico.

Águardo respostâs dos solicitados, e nio vamos esquecer quc a reciclagem reduz impacto ao

meio ambientc e recluz a disposição inadequada do üxo.
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(l'roponentc; Vereador J efets on Cordeiro/PSL)

Excelentíssimo Senhor Pre sidente da Câmara NÍurucipal de Cascavcl.

ILEQUEIRO, flos tetmos que regcm o zt- 722,I do l{cgrmento Interno dcsta Casa de Leis,
'.rpós a del-iberaçào legislatn'a, quc scia encaminhado cxpecliente ao Chcfc do Podet
Flxccutivo N{unicipal, solicitando quc seja cncaminhada a Sccrctaria de Nleicr Ambiente,
com o scguinte questionamcnto:

2. Eústc prcüsào de quando csse sen'iço será disponibiüzado aos motadotcs d<r

Ioteamcnto?


